

URKUNDE

für

Gemeindeverwaltungsverband
Denzlingen

**missio sagt „Danke“
für die großartige Hilfe!**

Die von Ihnen im Jahr **2020** organisierte Handy-Spendenaktion ist Teil einer Erfolgsgeschichte. Rund 180.000 alte Handys erreichten seit 2016 missio und konnten wiederverwendet werden. Eine wertvolle Hilfe bei unserem Kampf für Menschenrechte und gegen moderne Sklaverei.

Aachen, im Mai 2021



Pfarrer Dirk Bingener
Präsident

missio
glauben.leben.geben.

missio
Internationales
Katholisches
Missionswerk e.V.



www.missio-hilft.de/handyspenden